



7 Pièces

260 m²

Réf. V3324VA

1 850 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieuse demeure familiale dans le cadre serein et sécurisé d'un domaine fermé proche du pittoresque village de Valbonne et de la technopole de Sophia Antipolis. Cette maison offre des espaces de vie généreux et un immense potentiel, parfait pour les familles qui recherchent l'intimité et la tranquillité tout en étant proches d'excellentes écoles et des commodités locales. Construite sur plusieurs niveaux, la maison dispose d'un espace de vie ouvert et lumineux qui s'étend de manière fluide à un espace de divertissement extérieur, complété par un second salon confortable. Elle comprend une ...

Spacious family home in the serene, secure setting of a gated estate close to the picturesque village of Valbonne and the Sophia Antipolis business park. This home offers generous living space and immense potential, perfect for families seeking privacy and tranquility yet close to excellent schools and local amenities. Spanning several levels, the home features a bright, open-plan living space that flows seamlessly to an outdoor entertaining area, complemented by a comfortable second living room. It includes a spacious master suite, three additional bedrooms and an independent studio with ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

